

**3 MIL**  
MUERTOS EN EL MUNDO

**88.9 MIL**  
CASOS CONFIRMADOS

**5** CASOS  
EN MÉXICO

■ **JAPÓN-FRANCIA**  
COMPRAS DE PÁNICO  
EN TOKIO; CIERRAN  
EL LOUVRE EN PARÍS.

SOLO LA ANTÁRTIDA SE SALVA

# El Covid-19 abarca ya a 60 países; suman 88 mil enfermos y 3 mil decesos

El brote viral golpea a las economías y se expande por todos los continentes

Saludar de beso en la mejilla, el dilema por la epidemia; Francia cierra el museo Louvre

PARÍS  
AGENCIAS

Los casos del coronavirus se incrementaron en Italia y Francia, país que cerró el museo del Louvre para apoyar la prevención contra la enfermedad, al crecer los temores en el occidente de Europa por el brote del Covid-19 surgido en China.

El número de países afectados por el virus superó los 60 y la cifra de muertos en todo el mundo alcanzó al menos las 3 mil personas.

El fin de semana surgieron nuevos frentes en esta batalla, profundizando la sensación de crisis que ya provocó un desplome de los mercados bursátiles, vació las calles en muchas ciudades y obligó a millones de personas a modificar su rutina. Más de 88 mil personas en todo el mundo están infectadas, con el virus presente en todos los continentes a excepción de la Antártida.

Australia y Tailandia reportaron sus primeros fallecimientos por la enfermedad, mientras que la Re-

pública Dominicana y la República Checa registraron sus primeras infecciones.

Las autoridades italianas anunciaron que el número de personas infectadas en el país ascendió 50 por ciento a mil 694 en solo 24 horas, y cinco personas más han muerto, con lo que ya fallecieron 34 en el país.

En Francia el número de casos reportados subió a 130, un incremento de 30 en comparación con el día previo, y se reportaron dos muertes por el virus.

Irán, Irak y Corea del Sur, entre otros lugares, también tuvieron un aumento en los casos. En Estados Unidos, las infecciones ascendieron a por lo menos 74.

El sábado se reportó la primera muerte en el país, de un hombre

de un poco más de 50 años del estado de Washington, el cual tenía otros problemas de salud pero no había viajado a ninguna de las áreas afectadas.

El vicepresidente Mike Pence afirmó que el gobierno federal está trabajando para asegurarse de que las autoridades estatales y locales

puedan realizar pruebas de detección de coronavirus.

Sin embargo hizo el anuncio mientras se reportaron nuevas infecciones en Illinois, Rhode Island y Washington. En total en el país se han confirmado 70 casos.

Cuando el presidente francés, Emmanuel Macron, se acercó a saludar de beso en la mejilla al primer ministro italiano Giuseppe Conte, no una sino en dos ocasiones durante una cumbre en Nápoles esta semana, fue mucho más que un saludo.

Fue una señal para que los ciudadanos no teman a sus vecinos mientras se propaga el coronavirus proveniente de China y el cual llegó a Europa vía Italia.

## CRISIS EN EL TURISMO

En Japón aumentaron las compras de pánico de artículos de uso diario, y los equipos profesionales de béisbol realizaron sus juegos de entrenamiento de primavera en estadios vacíos. Sitios turísticos en Asia, Europa y el Oriente Medio estaban desiertos.

Los santuarios más sagrados del islam han estado cerrados a los



Fecha <b>02.03.2020</b>	Sección <b>Mundo</b>	Página <b>PP-32</b>
----------------------------	-------------------------	------------------------

peregrinos, y los gobiernos cerraron las escuelas y prohibieron las reuniones multitudinarias.

**2,870**

**MUERTOS**

Registra China, donde también hay 79 mil 824 casos, la mayoría en la provincia central de Hubei

**1,128**

**ENFERMOS**

Reporta Italia, el país con más contagiados en Europa por el virus, que ha dejado 29 muertos.



**OPERATIVO.** Brigadas de limpieza recorren las calles de Corea del Sur, donde siete personas han muerto por el coronavirus.